



El equipo infantil del Atlético Torreño canta el alirón y asciende a Primera División

Es un hecho histórico porque es el primer ascenso del club de Las Torres de Cotillas, que cuenta tan solo con un año y medio de historia

13/05/14 – El equipo Infantil del Atlético Torreño C.F. firmó el pasado sábado 3 de mayo su ascenso a la Primera División de su categoría, un hecho histórico ya que es el primero que se consigue en este club que se fundó hace solamente un año y medio. El equipo cantó el alirón a tres jornadas del final de la temporada, "gracias al trabajo, compromiso, compañerismo y esfuerzo por parte de los 18 jugadores que han compuesto la plantilla campeona y el gran trabajo de su entrenador con la gran ayuda de sus dos delegados", explican desde el club. Y para celebrarlo los jóvenes futbolistas, ni cortos ni perezosos, celebraron su logro deportivo como los grandes equipos: bañándose en la fuente de la redonda situada en la calle Mula, gracias al permiso municipal y a la supervisión de la Policía Local.

"El Atlético Torreño Club de Fútbol tiene como objetivo que los niños del pueblo puedan educarse, aprender y disfrutar del fútbol en su localidad, y las mañanas de fútbol en Las Torres de Cotillas reúnen a más de 500 personas, entre niños y padres", apuntan desde la entidad, que agradece a sus patrocinadores y a la Concejalía de Deportes torreña el apoyo. "Con este ascenso se da un espaldarazo y se confirma el gran trabajo que se realiza por todos los miembros que forman parte del mismo: directiva, entrenadores, monitores, jugadores y padres", señalan.

